

Frontera sur y Limón

120 niños explotados

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

sssandi

La explotación de niños y niñas en Limón y en la frontera con Panamá son una peste real.

Una investigación de la Universidad de Costa Rica determinó que al menos 120 menores de esas zonas son víctimas de eso. “Hemos visto que cuando una niña de 14 años anda con un hombre de 30 años y éste le paga todos los gastos es hasta bien visto por quienes rodean a la



ARCHIVO

Hasta hay comercios que se prestan para explotar a los chiquitos.

víctima”, dijo Alberto Sánchez, investigador de la U.C.R.